

Vorweihnachtliche Stimmung

# Adventskonzert mit Ton-Art und Orchester

**SCHLOß HOLTE-STUKENBROCK** (WB). Der Chor Ton-Art und das Orchester laden ein zum Adventskonzert in vorweihnachtlicher Stimmung am Sonntag, 15. Dezember, ab 17 Uhr in der Pfarrkirche St.-Johannes-Baptist.

## Händels Hallelujah-Chorus und das Baba Yetu

Nach dem überaus stimmungsvollen Debüt im vergangenen Jahr werden wieder Orchestermusikerinnen und Musiker das vorweihnachtliche Chorkonzert des Stukenbrocker Chores Ton-

Art am 3. Adventssonntag bereichern. Kolleginnen und Kollegen der Bratschistin Kirsten Lüke schließen sich in nochmals erweiterter Formation dem Instrumental-Ensemble an und werten so das seit 2017 jährlich stattfindende Chorkonzert mit einer neuen Note auf. Nach dem gewohnt besinnlichen Beginn des Ton-Art-Konzertes werden Chorwerke wie der „Hallelujah-Chorus“ von Georg Friedrich Händel oder das „Baba Yetu“ von Christopher Tin mit festlichen Streicherklängen zu Gehör gebracht. Der vorweihnachtlichen Stimmung dürfte in der geschmückten Kirche dann nichts im Wege stehen.

Geschichten, Soli, Instrumentalwerke sowie Adventslieder zum Mitsingen werden das etwa 90-minütige Konzert abrunden. Trotz der vielen Angebote gerade an den Adventssonntagen hoffen Chorleiter Dominik Mersch und seine Sängerinnen und Sänger auf eine gut besuchte St.-Johannes-Kirche und die damit verbundene Unterstützung ihrer musikalischen Arbeit.

Im Anschluss schenkt die Kolping-Jugend Heißgetränke auf dem Kirchplatz aus. Der Eintritt zum Konzert ist frei, um eine Spende wird gebeten.



Instrumentalisten um Kirsten Lüke begleiten das Ton-Art-Konzert.



Der Chor Ton-Art lädt ein zum Adventskonzert am Sonntag, 15. Dezember, ab 17 Uhr in der Pfarrkirche St.-Johannes-Baptist Stukenbrock. Ein kleines Orchester begleitet die Sänger und Sängerinnen.

Foto: Privat